

# Castilla y León

**Redacción y Administración:**  
Calle Santiago, 19-21-PC, 47001 Valladolid  
Tno 983 36 28 09 - Fax 983 37 80 80  
E-mail: redaccion@larazon.es  
TELÉFONO DE RECLAMACIONES: 91.324.71.24

## Herrera defiende un Pacto de Estado que dé respuesta a los problemas de la Justicia

### La Ciudad de la Justicia de Valladolid, una prioridad

Preguntada por la ansiada Ciudad de la Justicia de Valladolid, la ministra Dolores Delgado aseguraba que es una «prioridad» para el Ministerio que dirige y para el Gobierno socialista de España. «Sabemos que se trata de un proyecto importante para la capital vallisoletana, pero aún existen algunos litigios relacionados con expropiaciones de terrenos que están entorpeciendo a operación», decía la ministra, quien, pese a todo, confiaba en resolver más pronto que tarde.

El presidente abre junto a la ministra Dolores Delgado el XII Congreso Nacional de la Abogacía en Valladolid

R. Ortega - Valladolid

El presidente de la Junta, Juan Vicente Herrera, aprovechaba su intervención de ayer durante la inauguración del XII Congreso Nacional de la Abogacía, que se celebra estos días en Valladolid, para reivindicar un Pacto de Estado que dé respuesta a los problemas actuales de la Justicia en España, pero también y sobre todo a los desafíos de futuro a los que tiene que enfrentarse. Herrera se sumaba de esta forma a la petición que ha hecho ya en varias ocasiones también el Consejo General de la Abogacía que reclama también este consenso social, político y económico para reformar la Justicia. El jefe del Ejecutivo regional aseguraba que el sector de la Justicia, en general, y el de la Abogacía, en particular, debe dirigirse hacia una gestión integral de conflictos «pero sin descuidar la defensa letrada».

### Mediación y asesoramiento

Juan Vicente Herrera se mostraba igualmente partidario de que la Abogacía apueste también por la mediación así como por el asesoramiento profesional a personas y empresas, incluidas las propias Administraciones públicas.

Durante su intervención, el presidente de la Junta destacaba que la abogacía es hoy una profesión fundamental en el funciona-



Herrera junto a la presidenta del Consejo General de la Abogacía Española, Victoria Ortega, la ministra de Justicia, Dolores Delgado, y el alcalde de Valladolid, Óscar Puente, antes de la inauguración del Congreso

miento del estado Social y Democrático de Derecho así como en defensa activa. En este sentido, la ministra de Justicia, Dolores Delgado, que también participaba en este Congreso, aseguraba que la abogacía es la «columna vertebral» de la Justicia. «Sin el trabajo que llevan a cabo los abogados, los ciudadanos no podrían tener libertades», apuntaba la notaria mayor del Reino de España

Por otra parte, el presidente de la Junta se felicitaba de que Castilla y León acoga por tercera vez este Congreso Nacional de la Abogacía, tras los de 1970 y 2003, en León y Salamanca,

respectivamente, en los que, según recordaba, los abogados anticiparon en el caso del leonés muchos de los cambios que llegarían pocos años después con la Transición a la democracia y la Constitución Española de 1978. Mientras que en el salmantino, más reciente, se puso en marcha el ambicioso Plan de Modernización Tecnológica, un proceso en el que pese a los esfuerzos, apuntaba, tiene mucho por avanzar hoy en día.

Herrera ponía en valor en su discurso, ante alrededor de un millar de personas que asistían a la inauguración del Congreso, la

estrecha colaboración que su Gobierno ha llevado a cabo en los últimos años con el Colegio de Abogados de la Comunidad en el programa «Objetivo Violencia Cero» frente al machismo y los malos tratos a mujeres. «Un proyecto -destacaba- que ha permitido la formación en esta materia de más de dos mil profesionales del ámbito jurídico y la abogacía de la Región. También recordaba el presidente el convenio de 2016 que está permitiendo prestar atención jurídica gratuita a mujeres y niños víctimas de abusos y agresiones sexuales.

DOS SANTOS